
 

 
 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir möchten Sie um Beantwortung folgender Anfrage zum Kreistag am 16.6. bitten: 
 

1. Wie viele Baumprojekte gibt, die als Naturdenkmale ausgewiesen sind ? 
 

2. Welche Verordnung ist die Grundlage für die Aufnahme als Naturdenkmal. Hält der 
Kreisausschuss die aktuelle Fassung noch für zeitgemäß ? 

 
3. Sieht der Kreisausschuss Nachholbedarf bzw Hindernisse bei der Ausweisung neuer 

Naturdenkmale ? 
 

4. Welche Mittel stehen aktuell für die Sicherung und Pflege der Naturdenkmale im Haushalt zur 
Verfügung ? reichen diese Mittel aus ? 

 
5. Wie hoch ist der Pflegebedarf einzuschätzen ? (Anteil an der Gesamtanzahl der 

Naturdenkmale, Kosten) 
 

6. Hält es der Kreisausschuss für sinnvoll, die Naturdenkmale auch im Sinne einer Wanderroute 
o.ä. touristisch zu nutzen ? Welche Möglichkeiten werden hier gesehen ? 

 
7. Sieht der Kreisausschuss in der Ausweisung eines Baumes oder einer Baumgruppe als 

Naturdenkmal einen wirksamen Schutz gegen die innerstädtische Abholzung ? Sind hier 
andere Instrumente sinnvoller ? 

Mit freundlichem Gruß 

 

Jochen Ruoff, Fraktionsvorsitzender 

 

Wormser Straße 34, 64625 Bensheim 
Tel: 06251-68385  Fax: 06251-68355 
gruene.bergstrasse@t-online.de www.gruene-bergstrasse.de 

 

Bündnis 90/Die Grünen Kreistagsfraktion  Bergstraße 

Kreis Bergstrasse 
Kreisausschuss 
Gräffstraße 
64646 Heppenheim 
 
 

   5.6.08 

    

Naturdenkmale 

fasser_h
Textfeld
Eingang Kreistagsbüro:05. Juni 2008




